
IN ITALIA 

Ministeri 
La pagella 
dei centralini 
assenteisti 
• I ROMA. Un hit parade 
anomala È opera del parla 
montare liberale Raffaele Co
sta che grazie ali Associazlo 
ne «Diritti e Doveri» ha fatto le 
pulci ai ministenallsti tra I ul 
lima settimana di agosto e le 
prime due di settembre Du 
rante questo periodo in orari 
d ufficio gli esponenti del mo 
vimento antiburocratico han 
no messo sotto controllo i 
centralini dei mmisten con n 
sultati che la dicono lunga sul 
funzionamento degli uffici del 
personale Le risposte dei 
centralinisti non sono arrivate 
mai prima delle 8 40 e p c 
verso le 13 e le 15 i telefoni n 
tornavano sistematicamente a 
squillare Invano In testa alla 
classifica messa a punto da 
Costa il ministero del Turismo 
capitanato da Carraio dove i 
telefonisti hanno risposto in 
alcuni giorni delle ultime setti 
mane non prima delle 9 IO A 
seguire i ministeri di Ruggiero 
(Commercio estero) e della 
Russo Jervolino (Affari socia 
li) a rispondere si fa per dire 
dalle 8 55 in poi Ma in bella 
evidenza sono anche gli sta 
kanovisti del ministero del 
I Ambiente quello delle Politi 
che comunitarie dell Industria 
e delle Aree urbane e ironia 
quello della Funzione pubbli 
ca retto da Remo Gaspan Le 
risposte dei centralinisti anche 
qui non sono arrivate prima 
delle 8 40 Una pnma risposta 
ali iniziativa di Costa è giunta 
dal ministro Rosa Russo Jervo
lino che ha tenuto a precisare 
come propno nel periodo in 
dagato dalle «spie» del movi 
mento efficientista il ministero 
degli Affari sociali stava effet 
tuando uno spostamento di 
sede Comunque Costa ha già 
trasformato I indagine in mter 
rogatone parlamentare A 
chi? Ma naturalmente a Remo 
Gasparì ministro della Fun 
zione pubblica 

Palermo 
Di Pisa 
martedì 
alCsm 
« • ROMA. Alberto Di Pisa il 
giudice sospettato di essere 
1 autore delle lettere anoni 
me contro Giovanni Falco
ne sarà ascoltato dal Csm 
nel pomeriggio di martedì 
Di Pisa che è sottoposto ad 
un procedimento per il tra 
sfenmento d ufficio ha in 
tanto chiesto di usufruire di 
un altro mese di ferie 

Secondo voci che circola 
no al palazzo di giustizia di 
Palermo il magistrato si sa 
rebbe dichiarato disponibile 
a lasciare il suo attuale inca 
ileo alla Procura della Re 
pubblica ma per passare al 
la Procura generale della 
Corte d appello del capoluo
go siciliano 

len intanto la pnma com 
missione e il comitato Anti 
mafia del Csm hanno prose 
guito le audizioni dei giudici 
palermitani Sono stati 
ascoltati nove sostituti pro
curatori Nelle loro deposi 
zionì è stato confermato che 
nell ambito della Procura si 
parlava da tempo di una 
persona che era solita scn 
vere lettere anonime qual 
cuno accennò anche a Di 
Pisa ma si pensò a maldi 
cenze 

Uno dei sostituti Antoni 
no Gatto ha riferito di esser 
si sentito «poco considerato» 
ali interno del pool andina 
fia della Procura Agata Con 
soli ha I imentato una frattu 
ra operativa tra ti pool e il 
resto deil ufficio 

Questo ciclo di audizioni 
si esaunrà stamane con 1 in 
tervento di Giusto Sciacchi 
tano Ciuseppe Pignatone 
Carmelo Carrara Alfredo 
Morvillo e Giuseppe Ayala 
Quest ultimo è uno dei ma 
gistrati presi di mira nelle 
missive del «corvo» 

Auguri, Greta 
TI porto 
nel i 

Un ammirazione sconfinata o 
più senplicemente il ncordo 
di un amore «impossibile» de 
vono aver ispirato il milanese 
Edoardo Lezza (nella foto) 
nella scelta dell omaggio da 
offrire i Greta Garbo per il suo 
compleanno (lunedi compie 

84 anni) I uomo ha deciso di portare in giro sul cofano della 
propria auto una gigantografia della Divina 

cuore, anzi 
sul cofano 

La smentita del ministro 
arriva in serata 
dopo un incontro 
con Giulio Andreotti 

«C'è solo qualche 
situazione in sofferenza» 
I ritardi vengono da 
Comuni e collocamento 

Vassalli d ripensa 
«Il codice non slitta più» 
Vassalli smentisce il nnvio dell entrata in vigore del 
nuovo codice di procedura penale Lo fa subito 
dopo un colloquio con Andreotti, rettificando le di
chiarazioni rese il giorno pnma a Catanzaro Le 
difficoltà operative del nuovo processo penale ven
gono peraltro confermate nella sostanza Negli am
bienti del ministero si sottolineano i ritardi dei Co
muni e degli uffici di collocamento 

FABIO INWINKL 

• ROMA La «granai del 
nuovo codice di procedura 
penalp è ormai scoppiata a 
poco più di un mese dalla 
scadenza del 24 ottobre Do
po aver annunciato giovedì 
un rinvio al pnmo gennaio 
della riforma Vassalli ha dif 
fuso len sera una dichiarazio
ne secondo la quale «è da n 
tenersi esclusa) una decisio
ne circa lo slittamento delle 
date fissate dalla legge 

La «rettifica* del Guardasi 
gilli è venuta subito dopo un 
suo colloquio a Palazzo Chigi 
con Andreotti (che mercole 
di era salito al Quirinale per 
parlare di problemi della giù 
stizia con Cossiga) Quali as
sicurazioni sono venute dal 
presidente del Consiglio per 
indurre il ministro a smentirsi 
a distanza di 24 ore? Nella di 
esarazione Vassalli nleva 

che gli adempimenti di carat 
tere normativo relativi al nuo 
vo codice sono già tutti termi 
nati Per quanto concerne in 
vece gli ultimi adempimenti 
di carattere esecutivo «lattivi 
tà del ministero procede sen 
za soste e non ha avuto nei 
mesi estivi neanche un gior 
no di interruzione* Qualche 
situazione «ancora in soffe 
renza» potrà essere rimossa 
nei prossimi quaranta giorni 

Tutt altro tono insomma 
dall allarmante dichiarazione 
resa ai margini del congresso 
giundico forense di Catanza 
ro «Non ci sono neppure le 
sedie dove sistemare i nuovi 
procuratori della Repubbli 
ca» 

L ipotesi di un rinvio del 
codice anche se «breve e tee 
meo» aveva d altronde con 

Giuliano Vassalli 

fermato le gravi difficoltà 
operative della giustizia da 
tempo denunciate 

L incontro con Andreotti 
svoltosi nel pomeriggio di len 
e concluso senza comunicati 
da parte della presidenza del 
Consiglio è dunque un tenta 
tivo di raddnzzare una condì 
zione degli uffici giudiziari 

pesantemente inadeguata n 
spetto alle necessità operati 
ve imposte dalla nuova nor 
mativa sui processi 

Non è un caso del resto 
che negli ambienti del mini 
stero di via Arenula si sia cer 
cato di coprire 1 imbarazzo 
puntando I indice su altn re
sponsabili Il ministero in 
somma avrebbe fatto la sua 
parte Ma i Comuni segnano 
un forte ntardo in matena di 
strutture edilizie non sono 
perciò ancora disponibili le 
aule necessarie allo svolgi 
mento delle udienze E ina 
dempienze si imputano an 
che agli uffici di collocamen 
to A fronte di una richiesta di 
1200 unità lavorative per le 
vane funzioni ausihane il 
collocamento avrebbe sinora 
provveduto per un centinaio 
di posti 

Neil agenda del governo fi 
gura anche un prowedimen 
to di amnistia utile a sfoltire 
I arretrato dei tnbunali Ma su 
questo terreno esistono opi 
moni diverse E propno un 
gruppo di senaton del Psi - il 
partito del Guardasigilli - ha 
presentato un disegno di leg 
gè per restituire ali istituto 
dell amnistia e a quello del 
I indulto -la loro fisiologica 

connotazione di eccezionali 
tà» 

Intanto il congresso degli 
avvocati si è concluso a Ca 
tanzaro senza apparenti con 
traccolpi ai segnali di difficol 
tà accusati dalla riforma del 
processo penale In realtà 
1 assise dell avvocatura è par 
sa più interessata a rivendica 
re un ruolo di «soggetto politi 
co» da esprimere con una 
partecipazione alla formazio
ne delle leggi in materia giù 
diziana E e è addinttura chi 
ha parlato di un «partito degli 
avvocati» 

E stata altresì ribadita I op 
posizione al decreto sulla 
carcerazione preventiva che 
propno len è divenuto ope
rante dopo la pubblicazione 
sulla Gazzetta ufficiale Un 
provvedimento si sottolinea 
nella mozione conclusiva 
che «incide gravemente sui 
pnncipi fondamentali posti a 
tutela dei dintti della perso
na» Un giudizio cntico che è 
stato nbadito anche dal sen 
Francesco Macis reponsabile 
giustizia del Pei intervenuto 
ai la/on congressuali «Que 
sto provvedimento - ha detto 
Macis - è destinato ad una vi 
ta breve perchè cadrà con 
1 entrata in vigore del nuovo 
codice» 

Nuovo processo: maggiori difficoltà a Palermo, Bologna e Venezia 

Beria d'Argentine avverte 
«Così la riforma rischia il naufragio» 

«Ci sono difficolta occorrono ancora una sene di 
interventi Ma il nuovo codice di procedura pena 
le deve entrare in vigore il più presto possibile Se 
ci sarà un rinvio perderà credibilità» Lo ha affer
mato il procuratore generale di Milano Adolfo Be
rla d Argentine Palermo, Bologna Venezia e Ro
ma le città dove la situazione è maggiormente cri
tica 

MARCO BRANDO 

M ROMA. Il nuovo codice di 
procedura penale è arrivato 
«disarmato» alla vigilia del suo 
varo previsto il 24 ottobre 
prossimo? L altro giorno lo 
aveva dovuto ammettere - per 
poi affrettarsi len ad una retti 
fica persino il ministro della 
Giustizia Giuliano Vasalli 
•Non andremo comunque ol 
tre il pnmo gennaio 1990» 
aveva assicurato Eppure da 
tempo avvocati e magistrati 
pur mendicando la regolare 
applicazione dell attesa nfor 
ma avevano segnalato le ina 
dempienze de! governo nel 
predisporre i mezzi e le strut 
ture necessarie A quanto pa 
re le «macchine giudiziarie» 
meno preparate a questa prò 

spetttva sul piano delle struttu 
re sono quelle di Bologna Ve 
nezia e Palermo Roma sareb
be pochi gradini più m alto 
Tonno avrebbe recuperato 
nelle ultime settimane con in 
terventi di emergenza parte 
del tempo perduto Milano si 
troverebbe nelle ondizioni 
migliori grazie alla collabora 
zione del Comune in via Da 
veno i nuovi locali dovrebbero 
essere pronti alla fine di set 
tembre Nel complesso co
munque si sarebbe ancora in 
alto mare 

Come hanno reagito i magi 
strati alle «ammissioni» del mi 
nistro della Giustizia7 Lo ab 
biamo chiesto ad Adolfo Beria 

d Argentine procuratore gè 
nerale a Milano «Tutti i magi 
strati - ha detto vedono nel 
nuovo processo non solo una 
scelta di civiltà ma anche 
un occasione per il recupero 
di credibilità da parte della 
magistratura» I problemi non 
ancora risolti appaiono nume 
rosi Che ne pensa7 «Mi rendo 
conto che u sarà un indebolì 
mento iniziale della risposta 
dello Stato alla criminalità e 
che occorrono ancora una se 
ne di interventi ordinamentali 
- giudici di pace difesa dpi 
non abbienti - e strutturali 
soprattutto per quel che ri 
guarda il personale ammini 
strativo e giudiziario Tuttavia 
ntengo di poter auspicare che 
il codice entn in vigore il più 
presto possibile» Perché' 
«Perché la prospettiva di un 
nnvio non strettamente tecni 
co comporterebbe nell im 
pressione comune dei non 
addetti ai lavori la convinzio 
ne che il codice verrà accan 
tonato E quindi nessuno si 
adopererebbe per quegli in 
terventi di cui ho parlato che 
sono assolutamente indispen 
sabili» 

In effetti negli ambienti giù 

dizian questo $ un parere 
piuttosto diffuso «Siccome la 
giustizia subisce in Italia un 
logoramento per il fatto che 
esiste un processo segreto in 
quisitono - si sente npetere -
è prefenbile che si passi entro 
i termini previsti al sistema ac 
cusatono previsto dal nuovo 
processo penale anche se si 
correrà il nschio di vederlo 
funzionare almeno ali inizio 
in modo non del tutto soddi 
sfacente» 

Tanta buona volontà dun 
que Eppure il fatto che non 
siano stati approntati i mezzi 
e le strutture necessan per gè 
stire il nuovo codice resta un 
«segno» emblematico dell irre 
sponsabilità del governo Ci 
sono distretti che non hanno 
nsolto i problemi dell edilizia 
non ci sono ancora aule per 
le udienze preliminan e sedi 
per le nuove procure circon 
danali Poi e è il problema del 
personale amministrativo è 
fallito completamente il siste 
ma d assunzione basato sulle 
liste di collocamento perche 
la maggior parte degli iscntti 
ha rifiutato il posto di lavoro 
«La legge permette 1 iscrizione 
nelle liste anche in località di 

verse da quelle di residenza 
cosi tante persone che non 
sono di Milano hanno rifiutato 
di venire qui» ci dicono nel 
capoluogo lombardo Inoltre 
7 000 segretan giudizian gra 
zie al decreto dell 8 novembre 
1988 che ha fissato ì profili 
professionali sono diventati 
collaboraton di cancellena 
Risultato molti giudici sono ri 
masti senza assistenza E 
quando saranno svolti i con 
corsi per l assunzione dei 
1 100 magistrati ntenuti indi 
spensabili ali attuazione della 
nforma7 «Tra tre o quattro an 
ni se va avanti cosi » si n 
sponde negli ambienti giudi 
zian E pensare che già nel 
1978 la commissione interpar 
lamentare per il nuovo codice 
di procedura penale di cu 
era segretano lo stesso Bena 
D Argentine - raccomandava 
in un documento ufficiale an 
che se non si vuole realizzare 
il nuovo codice perché siamo 
in un periodo di emergenza 
(erano gli anni de! terrori 
smoj fin d ora si devono at 
tuare tutti gli interventi neces 
san dato che servono non so
lo al codice nuovo ma anche 
a quello attuale 

I due segretari al meeting presso la Comunità di Amelia concordi annunciano: «Batteremo l'ostruzionismo». Accantonati i temi 
dell'incontro continua la passerella: Amato attacca la 194, De Lorenzo annuncia piani anti-Aids, Don Gelmini un corteo 

Legge sulla droga, patto tra Forlani e Craxi 
«La maggioranza di governo sulla droga e com 
patta il disegno di legge si farà e in fretta al se 
condo giorno del «meeting > di Amelia ecco Forla 
ni e Craxi che concordi lanciano lo stesso mes 
saggio II «patto fra segretan» e siglato dunque 
Intanto il ministro della Sanità annuncia un piano 
anti Aids e prò tossicodipendenti Domani si chiù 
de con Sica 

OAL NOSTRO INVIATO 

MARIA ROSA CALDERONI 

• Ì AMELIA (Temi) La secon 
da giornata dell happening 
del governo prò legge sulla 
droga che si svolge qui ad 
Amelia sotto il nome di 3° 
convegno intemazionale della 
Comunità incontro si è con 
surnato come al solito con un 
«pieno» estenuante di visitatori 
ultraeccellenti tra rombi di 
elicotteri e walkie talkie senza 
pace Ore 10 15 arriva De Lo 
renzo ministro della Sanità 
applausi ore 11 amva Craxi 
applausi e ovazione di 2 mi 

nuti o e 11 30 amva Forlani 
applausi e «a solo» di don Gel 
mini del tipo microfono rug 
gente 

La famiglia delegante La 
famiglia e I handicap la fami 
glia e il malato di Aids i nobili 
temi del dibattto che pure 
qui si svolge si perdono di 
sfattamente neli incessante e 
fragoroso «rumorio» politico 
Con toni per la venti assai 
meno esagitati di g ovedl i ca 
libri del governo hanno fatto 
la loro doverosa parte De Lo 

renzo ha messo sotto accusa 
la «modica quantità» rea di 
essere un capillare veicolo di 
droga e ha difeso il ntiro della 
patente previsto dalla legge 
«come un atto di prevenzione 
non di repressione» assoluta 
mente e Craxi ha usato toni 
moderati nella forma ma ben 
determinati nella sostanza 
«Sono in campo troppi amici 
della modica quantità» ha 
detto «e sento parlare di cen 
tinaia di emendamenti Tutti 
ammettono I emergenza dro 
ga ma da cinque anni questa 
legge non nesce a trovare una 
via d uscita E mi domando 
perché» 

In Perù vengono coltivate 
estensioni di cocaina grandi 
come 1 Italia e 50mila famiglie 
di contadini si sostentano con 
la micidiale «neve» se non vo
gliamo - ha aggiunto che I Ita 
lia diventi «preda di una pio 
vra simile la legge deve pas 
saie «Per mettersi m linea coi 
paesi civili" chi si droga deve 

sapere che potrà incorrere in 
una sanzione 

Né Forlani ha mancato il 
suo turno breve e compito 
ha spezzato anche lui la lan 
eia a favore del progetto go
vernativo vuoi perché «altn 
menti alla fine e è la resa del 
lo Stato» vuoi perché «credia 
mo fermamente nell uomo 
crediamo di non essere insetti 
evoluti» 

Questo bellissimo luogo cir 
condato da lievi colline tra 
sformato dal lavoro dei ragaz 
zi della Comunità in un ondu 
lato elegante giardino pieno 
di aiuole alben statue senile 
n fontanelle questo Mulino di 
Siila un tempo abbandonato 
rischia tuttavia di passare alla 
stona non più per quello che 
è uno dei 400 posti di buona 
volontà dove i ragazzi più de 
boli e sfortunati cercano di n 
trovare il filo della vita ma per 
un «esento» di tutt altra natura 
Ovvero I incontro nella 'Stanza 
del silenzio» - appartato loca Francesco De Lorenzo 

le discretamente buio dove 
qui alla Comunità ci si racco 
glie in meditazione meglio se 
scalzi - svoltosi a un certo 
punto tra Craxi e Forlani 25 
minuti (di cui si riferisce in al 
ira parte del giornale) mter 
rotti solo da una telefonata 
proveniente direttamente dal 
1 Eliseo dopo la quale ehm 
mdto da Mitterrand il segreta 
no del Psi è partito ali istante 
dritto a Pangi dove sono m 
calendano incontri appunto 
sul problema droga 

Dopo questo bnvido I ap 
panzione di Giuliano Amato 
ha aggiunto solo una sfumata 
ra in più ali accesa kermesse 
dove non sono mancati anche 
len toni da crociata ivi com 
presi gli anatemi contro la 
stampa in particolare / Unità 
\mato ha evitato di nfarsi di 
rittamente al progetto go\er 
nativo ma attraverso una lun 
ga prolusione sull etica laica 
passando per Marx Kantete 
goistica libertà-convenienza è 

sfociato m una attacco alla 
Donat Cattiri contro la legge 
194 proponendo I abolizione 
di alcuni art coli e prendendo 
posizione contro la clinica 
Mangiagalli Non gli sono 
mancati np^tuti applausi La 
giornata ha registrato due an 
nunci anzitutto il piano anti 
Aids e a favore dei tossicodi 
pendenti ideato da De Loren 
zo Mille miliardi per creare 
una rete di recupero pubbli 
co privata propon il mini 
stro e 2100 miliardi per com 
battere lAiis assumendo fra 
1 altro 750 medici e nquahfi 
cando le Usi» Secondo an 
nuncio quello di don Gelmini 
il fondatori della Comunità 
incontro ha fatto sapere che a 
Roma entro breve si terrà una 
manifestazione «contro la mo 
dica quantità» per la quale ha 
già chiesto la «benedizione» 
del Papa 

Oggi è previsto Falconi e 
domani ultimo giorno 1 alto 
commissario Sica 

A 93 anni 
suli'Himalaya: 
bilancio 
un raffreddore 

Un banale raffreddore è tutto quello che & e tix'.i'n ,i> apolo
go Ardito Desio (nella foto) per aver fatto ali eli di 93 an 
ni una «capatina» a 5000 metn al campo base della spedi 
zione del Cnr che da una quindicina di giorni è sull Everest 
La spedizione è diretta e organizzata dati anziano professo
re che negli ultimi tre anni di questo genere di imprese ne 
ha ali attivo tre Rientrato I altro ien a Milano Desio ha in 
contrato i giornalisti per raccontare che lassù sta andando 
tutto bene «Gli scienziati sono entusiasti e lavorano molto 
sotto le grandi tende che hanno installato 1115 novembre 
quando tutti saranno rientrati nfenranno su quanto stanno 
facendo davanti alla Camera dei deputati» 

Tragica fine 
di un bimbo 
soffocato 
dal montacarichi 

Fedele Canllo un bimbo di 
quattro anni è morto soffo
cato da un montacarichi 
nella sua abitazione a Terzi 
gno nel Napoletano 11 pie 
colo era nel montacanchi al 
piano terra della palazzina 

^ M ^ M ^ M H M dove e è un deposito di arti 
coli casalinghi di proprietà 

del padre Felice Stava giocando con alcuni suoi coetanei 
quando gli è sfuggito di mano un giocattolo che è finito nel 
vano dell impianto Mentre Fedele sporgeva un braccio tra 
le grate della cabina del montacarichi per afferrare I ogget 
to qualcuno ha azionato la macchina che ha cominciato a 
salire II movimento ha incastrato il braccio del piccolo tra 
il muro ed il montacanchi la cui pedana ha soffocato il 
bambino I carabinieri hanno avviato delle indagini 

Nel 1990 Nel 1990 saranno assunti 
IIAMHHA 2 2 0 0 n u 0 V 1 "S'I" del fuoco 
Vena lino in attuazione della legge 
aSSI int i 521 del dicembre 1988 che 
S ^ r r V . . ha stabilito un aumento 
2200 pompieri complessivo dell organico 

del corpo di 4460 unità nel 
1 B ^ - B B I ^ - M l i — ^ ^ quadriennio 1989 92 oltre 

al normale tum over Lo ha 
annunciato il sottosegretano ali Interno Valdo Spini A 
Grosseto Spini s è espresso pure sul tema incendi secondo 
lui relativamente alla vigilanza debbono operare in pnma 
battuta le Regioni la Forestale e gli organi di polizia locale 
seguiti in caso dì una loro insufficienza dai vigili del fuoco 
e in terza posizione dagli aerei a disposizione del ministe 
ro della Protezione civile Ed ha anche auspicato la coslitu 
zione di una sorta di comitato centrale antincendi con la 
partecipazione dei ministeri interessati e delle Regioni 

Palermo: 
si viaggia 
di nuovo 
a targhe alterne 

Da ieri in un ampio rettan 
colo nel centro di Palermo 
le autovetture adibite a uso 
pnvato potranno circolare 
dalle 8 alle 14 e dalle 1530 
alle 20 con le targhe alterne 
il lunedì il mercoledì e il ve 

n ^ H ^ ^ M ^ ^ i ^ H p nerdl quelle con il numero 
finale dispari il martedì 

giovedì e sabato quelle con il numero finale pari L ordì 
nan2a dell assessore comunale al traffico Gianni Petratta n 
guarda solo le autovetture targate Palermo 

UCCÌSO Un omicidio è stato com 
* 1/SMvtvia messo len mattina a Vitto-
a V l U U i l a ria Giuseppe Alfredo Lo 
COI* COltpl lata Magno 66 anni meensura 
«.VII W V I K I M W to e s t a ( 0 t r o v a t o u c c | s o 

a l l a nUCa nella sua autovettura che si 
è schiantata contro un muro 

M M M M M H ^ ^ in contrada Pozzo Bollente 
vicino al mercato ortofrutti 

colo Secondo i pnmi accertamenti la morte è stata causata 
da un colpo di coltello alla nuca La vittima aveva anche 
I orecchio sinistro mozzato 

Sicilia 
Assistenza 
farmaceutica 
indiretta 

Da oggi in Sicilia si ènassati 
ali assistenza farmaceutica 
indiretta e pertanto i cittadi 
ni esenti e non esenti dai 
«tickets» devono pagare le 
medicine nelle 1 350 farma 
eie dell isola, per essere nm 

^m^^mm^^m^^mm^m borsati dalle unità san itane 
locali di appartenenza La 

Federfarma alla quale aderiscono quasi tutti i farmacisti 
della Sicilia ha sospeso la fornitura dei medicinali perché 
le 62 Usi non possono più pagare I farmacisti che vantano 
crediti per quasi 400 miliardi di lire avevano annunciato da 
tempo la loro decisione 

SIMON! TREVES 

• NEL PCI • H 
Manifestazioni di oggi Reichlin Milano Turco Firenze 

Canetti Città dt Castello (Pg) Marghen Milano Mi 
nucci Osoppo (Ud) Novelli Torino 

Convocazioni I deputati comunisti sono tenuti ad essere 
presenti SENZA ECCEZIONE ALCUNA alle sedute di 
martedì 19 mercoledì 20 giovedì 21 e venerdì 22 set
tembre 

La riunione del gruppo del deputati comunisti è convoca
ta per mercoledì 20 settembre alle ore 15 

È convocata per martedì 19 alle ore 11 la riunione del Co
mitato direttivo del gruppo dei senatori comunisti 

Summit antidroga a Vienna 
Confronto fra 101 paesi 
«Stupefacenti sul mercato 
in quantità crescente» 
§ • VIENNA Si è chiusa len a 
Vienna la seconda nunione 
della «Honlea» la lega dei ser 
vizi nazionali per la lotta agli 
stupefacenti cui adenscono 
101 paesi la conferenza si è 
svolta sotto I egida delle Na 
ztoni Unite nell ex palazzo 
imperiale della Hofburg Risui 
tati' Una sene di perorazioni 
ali Onu perché open maggiori 
pressioni sugli Stati membn 
acciocché ratifichino la con 
venzione dell 88 contro il traf 
fico legale di stupefacenti in 
favore della Colombia e dei 
paesi confinanti impegnati 
nella lotta contro i cartelli» 
della droga e alla Honlea 
stessa perché istituisca al più 
presto una sezione europea 
Sul tappeto per I appunto è 
stato il tema delta Colombia a 
quanto ha rivelato Margaret J 
Anstee direttnce generale del 
I uffico Onu di Vienna Per il 
resto i partecipanti hanno 
commentato che «conoscere 
le realtà dei diversi paesi è 

per ora la cosa più ìmportan 
te» e sono stati espressi giudi 
zi radicali sull ipotesi di lìbera 
lizzazione del mercato della 
droga Coello Trejo messica 
no presidente dei lavon ha 
parlato touteourt di «conse 
guen2e da sterminio dell urna 
nità» mentre il francese Joxe 
ha nlevato che «oggi non ci 
troviamo pio di fronte a un fe
nomeno marginale da anni 
Sessanta ma di fronte a una 
piaga che colpisce milioni di 
giovani» Raymond EKendall 
segretario generale dell Inter 
poi ha detto che il 40% del 
I attività dell organizzazione è 
assorbita dalla criminalità che 
deriva dal mercato e dall uso 
di stupefacenti e ha aggiunto 
che le quantità di eroma 
crack e cocaina trovate ulti 
marciente sul mercato testimo
niano una escalation Per I Ita 
In erano presenti il generale 
Soggiu e Pohmeni e Maratta 
nspettivamente dei minislen 
dt Giustizia e degli Interni 

l'Unità 
Sabato 
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